

DEPORTES | Instalaciones

La inauguración de las nuevas infraestructuras deportivas completan el Complejo de Ocio y Salud “Priego Agua”

Entran en servicio la nueva pista de tenis, tres más de padel y un edificio multifuncional

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 27 de agosto de 2012 - 23:27



Con la inauguración el pasado sábado de las tres nuevas pistas de padel, la pista de tenis y el edificio multifuncional, la empresa Equidesa completó las instalaciones de la Piscina Municipal, en lo que ha denominado Complejo de Ocio y Salud “Priego Agua”.

Un recinto deportivo que fue adjudicado el pasado mes de marzo a la empresa murciana Equidesa, que en los últimos meses ha realizado una inversión que ronda los 500.000 euros, para dotar a la localidad de unas completas instalaciones deportivas, en la que tienen cabida la práctica de numerosas disciplinas y cursos.

Como indicó a *Priego Digital* el responsable de Equidesa, Carmelo Ruiz, además de la nueva infraestructura deportiva, la firma murciana ha apostado por la instalación de un equipo de cogeneración eléctrica, con el que se pretende abaratar los gastos energéticos, revirtiendo los mismos en la propia instalación.

De la misma forma, Ruiz incidió en la apuesta de la firma murciana por dotar a la comarca de una completa instalación deportiva, en la que ofrecer el máximo número de actividad física, dirigida a toda la familia, añadiendo que de cara a la próxima campaña se pondrán en marcha distintas ofertas y bonos para que todo el mundo pueda acceder a sus servicios.

Asimismo, el responsable de Equidesa adelantó que durante los días de Feria Real, se procederá a instalar la cubierta de la piscina, cerrando así la temporada de verano, para iniciar el periodo de la piscina cubierta y la puesta en marcha de las actividades acuáticas.

De esta manera, la instalación cuenta con tres nuevas pistas de padel y una pista de tenis, que ha sido financiada por la Junta de Andalucía, completándose la instalación con un edificio polivalente con tres amplias salas, destinadas a actividades como gimnasio, clases de baile, o spinning, a lo que hay que sumar un completo gimnasio y una sala de aparatos de gimnasia dulce para la tercera edad.

El acto de inauguración de las nuevas instalaciones contó con la presencia de responsables de la empresa Equidesa, representantes de la Diputación Provincial y del equipo de gobierno, encabezados por la alcaldesa, M^a Luisa Ceballos.

Asimismo se llevaron a cabo distintas demostraciones y exhibiciones, en las que entre otros tomaron parte los palistas prieguenses Carlos Machado y Alejandro Calvo, además de actuaciones musicales, de la mano

del grupo local Basement 4 y el dj Mr. Fli.

GALERÍA DE IMÁGENES